

Zum 90. Geburtstag von Hansjürgen Müller-Beck

Berrin Çep
(Tübingen)

In diesem Jahr stand ein ganz besonderes Jubiläum an: Professor Hansjürgen Müller-Beck, langjähriger Lehrstuhlinhaber für Ältere Urgeschichte in Tübingen, durfte seinen 90. Geburtstag feiern. Eigens zu diesem Anlass reiste am 13. August 2017 eine kleine Delegation ehemaliger Schülerinnen und Schüler aus Berlin, Pforzheim, Badenweiler, Bern und Tübingen mit vielen Glückwünschen im Gepäck zum „Domizil Schwabengut“, Professor Müller-Becks derzeitigem Wohnort in Bern. Sichtlich angetan war der Jubilar von dem Geburtstagsgeschenk des Instituts, einer vom Kiebinger Künstler Ralf Ehmann gefertigten Porträtbüste, die später in der Bibliothek des Tübinger Institutes aufgestellt werden soll.

Alles in Allem verbrachten wir einen für uns alle ausgesprochen schönen Nachmittag, an dem sehr viel über „alte Zeiten“ geredet wurde, der uns aber auch verdeutlichte, wie sehr Professor Müller-Beck nach wie vor Anteil am fachlichen Geschehen und an den Institutsangelegenheiten nimmt und nicht müde wird, neue Ideen einzubringen.

Wir gratulieren noch einmal herzlich und freuen uns schon auf einen Besuch im nächsten Jahr.



Hansjürgen Müller-Beck im Kreise ehemaliger Studentinnen und Studenten anlässlich eines Besuches zu Ehren seines 90. Geburtstages am 13. August 2017 in Bern.

Sitzend v.l.n.r.: Christian Müller-Beck, der Jubilar neben seiner vom Kiebinger Künstler Ralf Ehmann gefertigten Porträtbüste, Susanne Münzel; stehend v.l.n.r.: Albert Hafner, Berrin Çep, Miriam Haidle, Alexandra Barret, Bärbel Albrecht, Gerd Albrecht. Foto: privat.

